



GOLDEN HILL COUNTRY CHALETs & SUITES, AUSTRIA

FACILITIES

In der Südsteiermark schreiben Dr. Barbara und Andreas Reinisch mit ihren wunderschönen Golden Hill Country Chalets & Suites in St. Nikolai im Sausal seit nunmehr zehn Jahren eine Erfolgsgeschichte. Sie zelebrieren ihre Philosophie von „The Art of Hospitality“ an einem ganz besonderen Kraftort auf ihre eigene, bezaubernde Art und Weise. Dieses Hideaway ist mehr als ein luxuriöses Urlaubsziel – es ist ein magischer Ort in einer idyllischen Parklandschaft, ein Domizil der Lebensfreude, in dem anspruchsvolle Gäste eine kraftspendende Auszeit vom Alltag nehmen. Nicht ohne Stolz blicken die Gastgeber auf viele tolle Auszeichnungen. So listet auch der renommierte Gault&Millau das Resort in der Kategorie „Beste Hotels 2025“. Wie gemacht für das Urlaubsglück sind die fünf exklusiven Country Chalets, das extravagante Premium Chalet mit Infinity-Pool und ein Panorama-Loft, ebenfalls mit Infinity-Pool. Alle Residenzen verfügen über ein Private-SPA. Vor den Chalets erstreckt sich eine Wellnessoase mit großzügigem Naturschwimmteich, extra Sauna, voll ausgestattetem Fitness-Kubus, Champagner- und Zigarrenlounge sowie lauschigen Plätzen. Die charmante Hausherrin ist darüber hinaus eine grandiose Köchin. Sie sorgt im Zuge des Private Dining mit einem Sechs-Gang-Menü, Gang für Gang serviert ins eigene Chalet, für kulinarische Höhenflüge. Der gut gefüllte Weinkeller obliegt dem Gastgeber. Vom Shuttle-Service über Massage- und Schönheitsbehandlungen bis zu Helikopterrundflügen reicht das umfangreiche Angebot.

In southern Styria, Dr Barbara and Andreas Reinisch have been writing a success story for ten years now with their beautiful Golden Hill Country Chalets & Suites in St. Nikolai im Sausal. They celebrate their philosophy of “The Art of Hospitality” in a very special place of power in their own enchanting way. This hideaway is more than just a luxurious holiday destination – it is a magical place in an idyllic park landscape, a home of joie de vivre where discerning guests take a revitalising break from everyday life. The hosts are proud of the many prestigious awards the resort has received. The renowned Gault&Millau, for example, lists the resort in the “Best Hotels 2025” category. The five exclusive Country Chalets, the extravagant Premium Chalet with infinity pool and a panorama loft, also with infinity pool, are perfect for holiday bliss. All residences have their own private spa. In front of the chalets, there is a wellness oasis with a large natural swimming pond, a separate sauna, a fully equipped fitness cube, a champagne and cigar lounge, and secluded spots. The charming lady of the house is also a superb cook. She ensures culinary highlights with a private dining experience, serving a six-course menu course by course in the own chalet. The well-stocked wine cellar is the responsibility of the host. The extensive range of services on offer includes a shuttle service, massage and beauty treatments, and helicopter tours.

Golden Hill
Country Chalets & Suites
Hosts: Dr. Barbara Reinisch
and Andreas Reinisch
Waldschach/Steinfuchsweg 2
A-8505 St. Nikolai im Sausal
Südsteiermark
Phone: 00 43 / 6 50 / 3 50 59 36
E-mail:
welcome@golden-hill.at
Internet: www.golden-hill.at

6 chalets (2 – 6 persons)
from Euro 340 p. p. / night,
the Loft (for 2 persons)
from Euro 1 600 p. p. / night;
all rates including gourmet
breakfast, private spas,
swimming pond and fitness,
five charging stations

Shuttle service, massage and
beauty treatments, butler
service bookable. Exploring
the vineyards: horseriding,
balloon flights, hiking,
mountain biking, motorcycle
driving, pleasure trips with
sports cars, helicopter base,
golf (six top golf courses),
clay pigeon shooting, a pad-
dock for the own horse

Distance from airport:
Graz-Thalerhof 28 km

